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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

Seit Montag ist es raus, die Gasumlage wird den Bewohnern des Bundesgebietes auf den Buckel 
gebunden. Jeder, der Gas verbrauch, zahlt. Aber auch die Holz und Brikett verheizen zahlen höhere 
Preise, da sich in einer freien Marktwirtschaft der Preis nach dem Angebot gestaltet und nicht nach 
dem, was das Angebot wert ist. Höhere Preise, weil die Bewohner des Bundesgebietes, derer das 
deutsche Volk noch ein Teil ist, den Krieg, den die selbsternannten Herren der Welt erklärt haben, 
unterstützen. 

Krieg in all seinen Arten, wirtschaftlich, finanziell, propagandistisch, wettermäßig und nicht zuletzt 
biologischer Art a la Corona. 

Den militärischen Krieg selbst zu führen trauen sich die Herren noch nicht, weil ein solcher in 
einem Atomkrieg ausartet und sie noch nicht in der Lage sind auf den Mars ins Exil zu gehen. Das 
hebt aber die Gefahr des Atomkriegs nicht auf, denn es gibt genug Irre, die wenn nicht mit 
modernen Atombomben den Krieg führen können, gewillt sind, das mit den sog. schmutzigen 
Bomben zu tun.

 

Zurück zu den höheren Preisen für das Gas, die sowieso zu zahlen sind, weil die Spekulanten daran 
verdienen. Jetzt braucht es noch die Solidarität der Menschen für die 
Gasversorger/Energiekonzerne, damit diese nicht pleitegehen, weil sie ja das Gas vorfinanzieren, 
was sie dann den Bewohnern gnädigst ausliefern. 

Ja, es ist also eine sog. Gasumlage als Solidarität zusätzlich zu den hohen Gaspreisen zu zahlen. 
Das muss doch den Michel regelrechte Freudebeulen am Herzen verursachen. Gibt es nicht schon 
genug Beulen am Herzbeutel und Herzmuskel, die durch den Westimpfstoff gezeugt wurden? Aber 
nein, immer ran mit der Solidarität, denn das gehört sich so und vor allem egal wem gegenüber, ob 



den Konzernen oder den Hilfsorganisationen, die angeblich Migranten unterstützen, dabei aber nur 
den Herdentrieb, der durch die Kriegstreiberei angetrieben wird, aufrechterhalten. Kriegstreiberei 
überall, wo die Mächte des Westens meinen, Profit schöpfen zu können. 

 

Ja, da ist er wieder, mein Zorn des rotzigen Querulanten, mein Zorn auf die selbsternannten Herren 
und der Zorn auf jene, die wegen Verblödung nicht in der Lage sind, sich zu wehren. 

 

„Dumm ist, wenn man kein Wissen hat, das kann unverschuldet, aber auch selbstverschuldet 
entstehen. Blödheit aber ist, wenn man Wissen besitzt und dabei die Wahrheit unterschlägt.“

 

Unverschuldet dumm ist, wenn ein Kind nicht aufgeklärt wird, dadurch nicht in der Lage ist 
selbstständig Zusammenhänge zu erkennen und diese entsprechend einzuordnen. Diese Dummheit 
hört spätestens auf, wenn ein Kind nicht mehr an den Osterhasen glaubt und den Weihnachtsmann, 
wenn es die Fee und den guten Zauberer in seine Wunschträume übernimmt, aber erkennt, dass 
diese aus dem Traum heraus in der Wirklichkeit nicht helfen. 

Spätestens im Schulalter sollte dem Kind, wenn es denn die Eltern nicht können, Wissen für das 
Leben beigebracht werden. Aber was ist in der heutigen westlichen Welt? Wissen für das Leben? 
Das Wissen, wie man bestmöglichst für die Herren der Welt arbeitet, um damit viel Geld zu 
scheffeln. Ja, viel Geld, das vom Profit für jene Fleißigen abfällt, die ihren Dienst auf Regeln 
basierend ordnungsgemäß erfüllen. 

Allen anderen, die diese Ordnung nicht einhalten, werden vom Geldfluss abgeschnitten und 
bekommen es mit Ordnungswidrigkeits- und Strafverfahren abgenommen. Das hat sich gerade 
während den Corona Protesten bestens bewährt, um den Menschen den Widerstandswillen zu 
nehmen. Und das alles auf eine regelbasierente Ordnung ohne rechtsgültige verfassungsgemäße 
Grundlage. 

Leider haben gerade auf den letzten Punkt hin auch ein großer Teil der ehrlich und aufrichtigen 
Opposition Schwierigkeiten. Sie wollen nicht heraus aus dem lästigen Sprachgebrauch der die 
Begriffe Demokratie; Deutschland u.a.  wie den Angriffskrieg verfälscht und damit nicht nur die 
Menschen erkennen zu lassen, sondern auch selbst erkennen, dass sie immer noch nicht aus dem 
geistigen Irrgarten herausgekommen sind, noch im geistigen Morast stecken. 

Besonders schade finde ich das bei jenen Menschen, die ansonsten tatsächlich Wahrheit schreiben. 
Aufzeigen, was die selbsternannten Herren der Welt verursachen, wie sie gegen das verbindliche 
Völkerrecht verstoßen, dabei letztendlich aber nicht erkennen, dass alles im Grunde genommen auf 
den fast 3000 Jahre alten Plan, der von Leviten erdacht, von Pharisäern niedergeschrieben, von 
Talmudisten gepredigt und von den Zionisten immer wieder neu ausgerichtet wird, beruht. Wird 
dieses erst einmal erkannt, dann ist das die Lösung der vierfachen Wurzel des Satzes vom 
zureichenden Grunde. Eine Aufgabe, die uns unser großer Philosoph Arthur Schopenhauer (1788-
1860) gestellt hat. Arthur Schopenhauer, der seine Lehre auch auf die Lehre meines 
Lieblingsphilosophen Immanuel Kant (1724-1804) aufgebaut hat.

Es nutzt letztendlich alles Vernünfteln nichts, wenn der reinen Vernunft kein Platz bereitet wird. 
Platz bereiten durch ein aufgebautes selbsttätiges Denken.

 

Ich führe über das Denken immer wieder folgend aus: Das Selbstdenken, das Nachdenken des 
anderen und das Nachdenken des eigenen, bedeutet erst einmal selbst denken, dann das Gedachte 
der anderen mit Denken überprüfen und zum Schluss sein eigenes Gedachtes noch wenigstens ein- 
wenn nicht mehrere Male nachdenken um zu einem wahrheitlichen Schluss im Gesamten, also dem 
eigenen und dem anderen Gedachten zu kommen.



 

2.0 Über das Ehrlich und Aufrichtige die Wahrheit und das Versagen nicht auf die volle 
Wahrheit zu kommen

 

 

Ohne Zweifel gibt es inzwischen sehr viele Menschen, die wieder selbsttätig denken und dabei auch
noch gut. Aber gutes Denken allein reicht nicht. Es braucht um Änderung zum Besseren zu 
schaffen, zuerst einmal sehr gutes Denken um danach zum ausgezeichneten denken zu kommen. 

Aus der Antike mindestens 1000 Jahre vor Christus haben Menschen schon zum guten Denken, 
guten reden und guten Handeln aufgefordert. 

Meine Forderung dazu ist also nur übernommen. Wie kann man aber aus gutem denken sehr gutes 
Denken entstehen lassen? Indem man das eigene Denken mit anderem Denken zusammenführt um 
daraus den höchsten Grad der Wahrheit zu erringen. 

Wenn man aber sein eigenes gutes Denken, das Wissen voraussetzt, mit falschem Wissen 
durchsetzen lässt, dann lässt man sich verblöden. Und das nur, weil man nicht grundhaft gewillt ist, 
falsches Wissen zu überdenken, um es aussondern zu können. Hier kommt  ganz klar die 
Wichtigkeit eigenes Wissen zu besitzen, hervor, denn ohne eigenes Wissen, wird es keinen Ansatz 
zum Überdenken anderen Wissens geben, um erkennen zu können, ob das andere Wissen falsches 
oder richtiges, eben wahrheitliches ist. 

Genau diese Denkweise ist letztendlich einfach ausgedrückt, die wissenschaftliche Lösung der 
vierfachen Wurzel des Satzes vom zureichenden Grunde. Denn auch Immanuel Kant hat mit seiner 
wissenschaftlichen Ausarbeitung vorausgesetzt, dass jene Menschen, die diese Lehre zur Kenntnis 
nehmen, ein gewisses Grundwissen besitzen um überhaupt in die Lehre einsteigen zu können. 

Die Lehre von Kant und Schopenhauer ist aber auch bereits auf die Lehre der Vernunft, die aus der 
Antike bis zu ihrer Tätigkeit entstanden ist, aufgebaut. 

Viele Lehrer haben diese Lehre übernommen. Andere, die augendienenden Lehrer, übernehmen sie 
ebenfalls, aber nur um die Lehre zu verfälschen, um damit noch zu bildende Menschen in den 
Irrgarten führen zu können. Und diese Schüler, wenn sie nicht selbstbewusst und 
eigenverantwortlich sind, verharren im Irrgarten. Die selbstbewusst und eigenverantwortlichen aber 
befreien sich tatsächlich selber aus dem Irrgarten. Andere wiederum tauschen ihr Wissen und 
Gedachtes untereinander aus  und kommen dadurch zu einem sehr guten Denken, sehr guten Reden 
und sehr guten Handeln und befreien sich damit aus dem geistigen Irrgarten. Und wenn dann diese 
Menschen ihr sehr gutes  mit dem sehr gut anderer zusammenführen, dann entsteht das 
ausgezeichnete denken, reden und handeln, das auf einer Vernunft aufgebaut ist. 

So kommt ein Kleinkind, das mit reinem Glauben behaftet ist, der Teil der reinen Vernunft ist, zu 
dem, was die Menschheit heute eigentlich braucht, zu einem Verständnis, für das, was die 
Menschheit in ihrer Gesamtheit für ein glückseliges Leben braucht, für das, was der Menschheit für 
ein glückseliges Leben entgegensteht und ebenfalls zu dem, was es braucht, das Entgegenstehende 
zu beseitigen, nämlich zur Erkenntnis, dass nur eine vernunftbegrenzte Gewalt das 
Entgegenstehende so beseitigen kann, das der Menschheit das Überleben gewährleistet wird. 

 

2.1 Ein von mir sehr geachteter Mensch, dem ich leider einige Probleme nicht absprechen 
kann

 

Der geachtete Mensch, Frau Dagmar Henn, ist mir persönlich nicht bekannt. Ich kenne Frau Henn 
nur aus ihren Schriften, die sie vor allem in letzter Zeit bei RT deutsch veröffentlicht. 



Ich freue mich immer wieder, wie gnadenlos sie die Frechheit derer angreift, die meinen, mit ihrem 
Krieg der verschiedenen Art die Menschheit zerstören zu dürfen. 

Ich habe mich in der Zeit, in der ich ihre Schriften bei RT deutsch verfolge, immer wieder gefreut, 
wie sie sich weiterentwickelt hat, um vielleicht unbewusst die vierfache Wurzel lösen zu können, 
was aber bei ihren letzten Schriften, von denen ich mir hier drei annehmen will, nicht im vollem 
Maße erreicht hat. 

 

Bin ich jetzt wieder der Oberlehrer, der alles besser weiß?

Mit Sicherheit weiß ich nicht alles besser und brauche selbst viel Wissen, was andere ausgraben um 
die Welt verstehen zu können. Dabei ist auch Wissen, was Frau Henn ausgräbt. Und so komme ich 
dann mit dem Wissen von Frau Henn, mit dem Wissen von anderen und meinem eigenen Wissen zu 
einem sehr guten Wissen, was ich dann all zu gern mit noch mehr Wissen von Anderen 
zusammenführen würde, um zu ausgezeichneten Wissen zu kommen. Das Wissen, was der 
russische Präsident mit den Seinen erarbeitet hat, das Wissen, was der Präsident der VR China mit 
seinen entsprechenden guten Denkern erarbeitet hat und dann das ganze Wissen zu einem 
ausgezeichneten Wissen der Menschheit zusammenzuführen. Ein Wissen, mit dem man dann auf 
Augenhöhe steht um zum gegenseitigen Vorteil handeln zu können. 

 

Jetzt aber wieder zurück zu Frau Henn und meinen Einwendungen, die aber in keiner Weise ihre 
Arbeit schmälern soll, sondern im Gegenteil diese in das richtige ihr zustehende Licht stellen.

 

 

Drei Schriften/Artikel, alle drei bei RT deutsch veröffentlicht.

Der erste vom 12.08.22 über den Berater des Kiewer Spaßmachers, manche nennen ihn 
ukrainischen Präsidenten, obwohl er die Bezeichnung Faschistenführer verdienen würde.  

Der Spaßmacher sagt selbst, er ist Jude. Kann ein Jude Faschist sein?

Bei einem ehrlich und aufrichtig jüdisch gläubigen Menschen bin ich der Meinung, ist die 
Bezeichnung Faschist völlig fehl am Platze. Aber ist der Spaßmacher etwa Zionist? Ich glaube eher 
nicht, er ist also in dieser Beziehung weder Fleisch noch Fisch, ganz und gar eine Art Hitler, dem 
man ja auch nachsagte, dass er jüdisches Blut in sich gehabt habe. 

Wieder diese Bluttheorie, die ganz und gar nichts mit einer menschlichen Sache zu tun hat, sondern 
nur dazu nutzt, Hochmut über die Menschen auszuschütten. 

 

 

2.1.1 Satanischer Berater

 

Aber weg von Spaßmacher, es geht ja um den Berater Leut Arestowitsch. 

Lüge und Wahrheit sind schwer zu trennen, schreibt Frau Henn. Das bezeichnet, dass er einen 
durchaus großen Verstand hat, um diese zwei Gegensätze so ineinander zu verstricken, dass es den 
Menschen schwerfällt, die Halbwahrheiten, die größten Lügen, die es gibt, zu durchschauen. Umso 
wichtiger ist es, dass es Menschen wie Frau Henn gibt, die uns aufzeigen, was dieses Leut 
eigentlich will. 

 

https://test.rtde.tech/meinung/145967-deutschen-zwinkerten-stalingrad-fantasien-herrn/
https://test.rtde.tech/meinung/145967-deutschen-zwinkerten-stalingrad-fantasien-herrn/


Jetzt aber zu dem, was ich von Frau Henn will. 

Frau Henn verwendet folgenden Satz: „Oder steckt dahinter ein weiteres Ereignis [die Halbwahrheit 
oto], das ein Skandal werden müsste, wenn die Bundesrepublik nur halb so demokratisch wäre, wie 
sie von sich behauptet?“

 

Halb so demokratisch wie behauptet. Hier sind wir beim Begriff Demokratie. Aus dem 
altgriechischen heraus in die heutige Zeit auf Deutsch: ganz einfach Volksherrschaft.

Wie kann denn eine Volksherrschaft halb sein?

Könnte das evtl. eine Demokratur sein, also eine Herrschaft des Volkes, die von einem Präsidenten 
diktatorisch geführt wird; oder eine halbe Volksherrschaft wie in der DDR mit der Arbeiter- und 
Bauernführung?

Richtig wiederum ist hier die Bezeichnung Deutschland, denn das Gebilde BRiD befindet sich auf 

dem Gebiet der Heimat der Deutschen, wie sie Ernst Moritz Arndt in seinem Gedicht „  Was ist des

Deutschen Vaterland?“ und August Heinrich Hoffman in seinem Deutschlandlied beschrieben hat. 

der eigentliche deutsche Staat aber ist nur ein Teil in diesem Gebiet und inzwischen nur noch ein 
Restkörper, nach dem er nach WK1 & WK2 riesige Gebietsverluste hinnehmen musste. Dieser 
Restkörper, die vier Besatzungszonen, die wie Hund und Katz aufgrund ihrer Führer waren, 
wurden mit dem Grundlagenvertrag aneinandergekettet. Zum Grundlagenvertrag, der aus Bayern 

und dessen damaligen Chef Franz Josef Strauß bemängelt wurde und deswegen das 

GrundGesetzGericht seine Entscheidung 2 BvF1/73 aus dem Jahr 1973 abließ. Das 3 x G hat 
auch damals versucht den eigentlichen Status der West- und der Ostbesatzungszonen zu 
verschleiern, hat aber die Gebilde BRD und DDR letztendlich trotzdem zu dem gemacht, was sie 
tatsächlich waren, zwei Teile des nicht untergegangenen deutschen Staates Deutsches Reich. Und
genauso hat das 3 x G zwar aufgezeigt, welche Staatsangehörigkeit die Bewohner des Ostens und
des Westens hatten. Eben die des Deutschen Reiches im Jahre 1913 mit dem Reichs- und 
Staatsangehörigkeitsgesetz festgeschrieben und nach Untergang der Verfassung des  Deutschen 
Reiches durch den Thronverzicht der Reichsfürsten hat dieses positive Recht fortgegolten, wurde 
von den Hitlerschergen mit der Gleichschaltung der Länder mit dem Reich zum ersten Mal 
unterdrückt, woraus die heutige Verwaltung die fälschliche Bezeichnung Reichsbürger zieht, nach 
dem WK2 durch die Bereinigung desdeutschen Gesetz und Recht von hitlerfaschistischen Regeln 
durch alle vier Alliierten Besatzungsmächte wieder zu Geltung erhoben und erst 1999 , also 9 
Jahre nach der vermaledeiten Wende, erneut mit einer willkürlichen Regel unterdrückt . und zwar 
durch die BRiD Verwaltung, die dem Rechtsstaatsprinzip nicht entspricht. Wenn dieser Restkörper 
des deutschen Staates, also die vier Besatzungszonen ohne Friedensvertrag als Deutschland 
bezeichnet wird, ist das wieder eine Verkehrung der Tatsachen. Denn dieser Begriff Deutschland 
beruht auf einem US-amerikanischen Besatzungsgesetz, dem SHAEF Gesetz Nr. 52, in dessen 
Art. 7 Abs. 9e folgend heißt: „ Deutschland“ bedeutet das Gebiet des Deutschen Reiches, wie es 
am 31. Dezember 1937 bestanden hat.“

 

Die Grenzen von 1937 sind die der Weimarer Republik, also bereits ohne die Gebiete, die im WK1 
verloren gingen, aber noch mit den Gebieten, die im WK2 verloren gingen. Es ist also ein Unding 
von einer Bundesrepublik Deutschland zu sprechen, denn mit diesem Begriff werden die Tatsachen 
vollkommen zu Halbwahrheiten verarbeitet, die kein normaldenkender Mensch 
auseinanderklamüsern kann, da ihm das dementsprechende staatsrechtliche Wissen fehlt, was 
außerdem von der BRiD, besser gesagt von der US Kolonie (USK) Verwaltung vorenthalten wird. 
wissen, was es unbedingt braucht, um zu erkennen, dass die ganze Chose, die derzeit über dem 
deutschen Staat herrscht, mitnichten demokratisch/volksherrschaftlich, sondern volksbeherrschend 

https://www.fjs.de/der-politiker/politische-themen/deutschlandpolitik/
http://www.zeno.org/Literatur/M/Arndt,+Ernst+Moritz/Gedichte/Gedichte/Des+Deutschen+Vaterland
http://www.zeno.org/Literatur/M/Arndt,+Ernst+Moritz/Gedichte/Gedichte/Des+Deutschen+Vaterland


ist. 

Und mit Sicherheit werden jene, die in dieser Volksbeherrschung fälschlicherweise als Demokratie 
bezeichnet, am Futtertrog der Herren des deutschen Volkes sitzen, nichts dafür tun, um für das Wohl
des deutschen Volkes einzutreten, da sie ansonsten ihren Platz am Futtertrog verlieren könnten. Der 
Futtertrog, der von den Herren gefüllt wird, von dem was sie dem Volk abnehmen, und nur weil das 
ganze der deutsche Michel zulässt. 

Daraus schließt, dass die Bundesrepublik nicht halb so demokratisch volksbeherrschend sein kann, 
da ansonsten die Vasallen ihre Pfründe verlieren und der nächste willige aufrücken würde, sich aber 
an den Zuständen, die Herrschen, gar nichts ändern würde. 

Es ist also jede Liebesmühe vergebens, da jene, die sich als Gesetzgeber bezeichnen, also der 
Bundestag, letztendlich nicht die einzelnen Vertreter, sondern die Parteiendiktatur auch das Regime 
bildet und man damit wieder durcheinanderkommt, wenn mit den Begriffen Bund bzw. Länder 
hantiert wird, denn allesamt sind in einer wahren Volksherrschaft  der einzelne Mensch in der 
Gesamtheit der Staatsangehörigen, also der Staat. 

Dabei möchte ich die Frage noch gar nicht anschneiden, wie viele, die da im Bundestag hocken, gar
keine deutschen Staatsangehörigen nach positivem Recht sind.

 

Nein, aus diesen Gründen kann es auch keine funktionierende Opposition im Bundestag geben, 
denn alle die gegen das Tun der gerade Regierenden widersprechen, tun das nur um selbst an die 
Macht zukommen, um dann vielleicht sogar noch besser zum Nutzen der Herren des deutschen 
Volkes und nicht für des Volkes Wohl zu handeln. 

 

Schauen wir uns die gerade Regierenden an. Die SPD geschaffen um die Arbeiterschaft am 
Gängelband führen zu können, eine über 150 Jahre alte Partei, die nicht eines ihrer vielen 
Programme auch nur annähernd erfüllt hat.

Die FDP aus den Freien Liberalen der Weimarer Republik hervorgegangen und keinen Deut besser.

Na ja und die einst Grünen sind inzwischen Olivgrün geworden, haben ihren pädophilen 
Hintergrund noch immer besser unterdrückt als die Katholen, haben dabei aber nur ihre Bärte 
abgenommen und stricken nicht mehr im Bundestag, verfolgen jedoch noch immer die 
Gedankengänge des diplomierten Steinewerfers.

Die CDU/CSU aus der Zentrumspartei hervorgegangen, die über den Vatikan Hitler die 
letztendliche Alleinherrschaft gewährte, die nach dem WK2 unter Führung von Adenauer die mit 
Persilschein gewaschenen Hitlerschergen in die Führungsriege der drei Westzonen geholt hat und 
das alles unter Aufsicht der Besatzer, die unter der Fuchtel des USI stehen. 

Na ja und die Neulinge Afd, von Grund auf von den Agenten der >Rothschilder, den Goldman 
Sachsern angeleitet.

Und die Linke ganz im Charakter ihres Namens, so dass deren Führer Leut Gysi und Bartsch sich 
die Nato schönreden um am Futtertrog verbleiben zu können. 

 

Ja die NordAtlantische TerrorOrganisation, eine wahrhafte Verteidigungs-Organisation, geschaffen 
um die Herrschaft des USI zu verteidigen.

 

Die Siege bei Stalingrad und gegen die Blockade Leningrads bis hin zur Eroberung Berlins waren 
ohne Zweifel Siege gegen den Faschismus. Zweifel kann man hier allerhöchstens bei der Vernunft 
mit der der diese Siege erreicht wurden, zulassen. 

https://www.dwds.de/wb/Opposition


Man schaue sich aber an, wer den deutschen Hitlerfaschismus grundhaft geschaffen hat, wer Leut 
Sebottendorf aus der Türkei nach München gezaubert hat, wer Eckart, Haushofer und Hess an 
Hitlers Seite stellte, um diesen „Salonfähig“ zu machen. Dann wird man auf jene kommen, die sich 
1913 mit ihrer Macht über das Geld den US Dollar unter den Nagel gerissen haben. Genau deren 
Nachfahren haben nach 1945 den Morgenthauplan ad acta gelegt um mit dem Marshallplan größere 
Profite erzielen zu können, um die kriegsaufgeblähte US Wirtschaft nicht zusammenfallen zu 
lassen. Dann wird man erkennen, dass es dieselben sind, die die drei Westbesatzungszonen in ein 
Tarantel Netz von Besatzungsgesetzen gewoben haben. Genau dieseleben, die sich noch heute als 
Herren der USK aufspielen können. 

Wenn man jetzt den Blick nach Kiew wendet, wird man erkennen, dass genau dieselben den 
Maidanputsch angestiftet haben und seit dem das Kiewer Regime beherrschen. 

In Kiew hängen geblieben, in die Geschichte zurückgewandt, wird man erkennen, dass es genau 
dieselben waren, die Lenin in der Schweiz mit Gold gefüllten Taschen in den verplombten Zug 
setzten um ihn unbehelligt quer durch das Deutsche Reich nach Leningrad zu kutschieren, um dort 
das Zarenreich zu stürzen. 

 

Aus dieser Zeit den Blick nach China gewendet, lässt auch erkennen, wer für die Opiumkriege 
verantwortlich war. Eben genau dieselben. 

Wer für die Aufrüstung Japans gegen das zaristische Russland verantwortlich war.

Wer dann die Japaner so gut aufgerüstet im 2. Weltkrieg das Gold des Yamashita zusammenrauben 
ließ um es nach dem Krieg in den Black Eagle Trust zu schaffen. 

Man wird erkennen, auch wenn man dazu wirklich auf die vierte Wurzel zurückgehen muss, dass es
dieselben waren, die für die Mord- und Brandschatzung in China verantwortlich waren. 

Es dieselben heute sind, die ständig und immer wieder in Taiwan stänkern

 Um der Volksrepublik China genau dieselben Schwierigkeiten zu bereiten, wie man sie der 
Russischen Föderation im russischen Grenzland bereitet, wie man sie inzwischen wieder den 
Serben auf ihrem Nationalheiligtum dem Amselfeld, was Kosovo genannt wird, bereitet. 

 

Es schließt sich der Kreis der Schlange, wenn der starke Fuß der vernunftbegabten Menschheit 
nicht dagegen einschreitet. 

Es lässt sich also erkennen, dass die selbsternannten Herren der Welt jene sind, die die Macht über 
das Geld besitzen. Die Macht des Geldes, dass den Erbadel mit der Französischen Revolution 
stürzte um dem Geldadel an die Macht zu bringen. Der Geldadel, der sich 1815 mit dem Waterloo 
Coup grundhaft erneuerte und seit dem in der Spitze von den Rothschild Clans angeführt wird. Die 
Rothschilder, die viele Agenten wie Rockefeller, Morgan usw. in ihren Zugzwang brachten und in 
dieser Gesellschaft die unipolare Weltordnung einer Einen-Welt-Regierung aufzubauen gewollt 
sind. Es sind jene Zionisten, die ich auf der Grundlage des ersten jüdischen Richters in Deutschland 
Obergerichtsrat Gabriel Riesser und den Vorsitzenden des Verbandes Nationaldeutscher Juden Dr. 
Max Naumann, heimatlose Zionisten nenne. Heimatlose Zionisten, die sich in oberster Liga im 
Komitee der 300 organisiert haben. So gut organisiert, dass der Einzelne keine Chance hat gegen 
diese zu bestehen. Umso wichtiger ist aber, dass die ehrlich und aufrichtige Opposition, 
insbesondere die Deutsche, das grundhafte Wissen besitzt, um zu verstehen, gegen wen und was sie 
antreten. Dass die Russische Föderation, die von ihren Menschen wieder liebevoll Russland genannt
wird und die Volksrepublik China keine Feinde sind, sondern Verbündete in diesem Kampf. In 
einem Kampf, in dem der deutsche Staat so klein er auch gegenüber anderen sein möge, den Hebel 
in der Hand hält. Mit dem von Krieg auf Frieden gestellt wird. 

Der demokratische/volksherrschaftliche deutsche Staat, der von seinen Staatsangehörigen 
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dargestellt wird, und diese sich mit einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzten 
Verfassung wieder handlungsfähig machen müssen. 

Oh ich weiß sehr wohl, eine schwere Rechenart, diese vierfache Wurzel des Satzes vom 
zureichenden Grunde, aber es bleibt nun einmal dabei, wenn diese Wurzeln nicht bis zur letzten 
gelöst werden, wird man, so ehrlich und aufrichtig und offen man auch ist, nicht wirklich 
herauskommen aus dem geistigen Irrgarten. Nur wenn man aus diesem Garten den Fuß wieder auf 
den Pfad der Wahrheit setzt, wird man auf einem solchen zivilen Weg gemeinsam zum Ziel einer 
wirklich freien und friedlichen Menschheit kommen. 

 

 

 

2.1.2 Der Habeck Winter?

 

In ihrer Schrift vom 12.8.2022 schreibt Frau Henn: „Wie sich die Herrschenden um die 
"Delegitimierung des Staates" sorgen – und wo das alles enden kann“

Allein diese Überschrift lässt eigentlich keinerlei Einwand zu, denn es ist von den Herrschenden 
geschrieben, die sich um das Absprechen der Berechtigung des Staates sorgen und wo das alles 
enden könnte. 

Die Herrschenden, eigentlich nach Art. 20 GG das Volk!

Und das Volk sorgt sich derzeit wahrlich, wo das alles noch enden soll. 

Aber kann sich das Volk in seiner Sorge auf Wahrheit stützen, um zu erkennen, wo alles endet?

Und ist mit den Herrschenden tatsächlich das Volk gemeint?

Es geht um die Proteste gegen die Corona Maßnahmen und den bevorstehenden harten Winter, der 
an Habeck festgemacht wird. 

Also kann mit den Herrschenden wohl nicht das Volk gemeint sein. Aber wie kann man den sehr 
wohl kommenden schweren Winter für die Bewohner des Bundesgebietes, deren das deutsche Volk 
noch ein teil ist, an einer einzigen Personalie festmachen?

Ist doch dieser Habeck nichts weiter als einer, der sich an den gut gefüllten Futtertrog drängelte, 
weil er meint, den Nutzen der wirklich Herrschenden noch besser zu erfüllen. 

Noch besser zu erfüllen bedeutet, dass auch die Vorhergehenden bereits zum Nutzen der 
Herrschenden und nicht zum Wohle des Volkes gedient haben. Ist doch Habeck nur eine Personalie 
im gesamten Regime, das aus den Parteien gemustert wurde. Gemustert, nicht vom Volk, sondern 
eben aus der Spitze der Parteien, die den willkürlichen Regeln der USK entsprechen, die 
letztendlich auf der Grundlage von Besatzungsrecht , dem Übereinkommen zur Regelung 
bestimmter Fragen in bezug auf Berlin, grundieren. Und so kommen wir wieder zu dem ganzen 
Auftritt, den ich gerade oben abgehandelt habe.

 

Wahrlich muss man die Wahrheit ständig immer wiederholen, da die Lüge noch viel öfters und mit 
größerer Macht wiederholt wird. die Wahrheit aber in einer Zornesschrift doppelt und dreifach 
anzuführen, wirkt ermüdend, für die Deutschen und die Leser. 

Na ja die Nichtleser, werden allerhöchstens hinschauen um bei Bedarf die Wahrheit mit der 
Halbwahrheit erschlagen zu können. 

Also weg vom schon gesagtem, hin zu dem Speziellen in der Schrift von Frau Henn, was hier 
wieder neu ist, anderswo aber des Öfteren ausklamüsert wurde. 
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Einen eigenen Abschnitt in einem Verfassungsschutzbericht gäbe es, der über das Absprechen der 
Berechtigung des Staates handeln würde.  

Wenn man das Grundgesetz als Verfassung bezeichnet, erkennt man den erstunken und erlogenen 
verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes, der in der Präambel des GG prangt, an. Es ist 
also ein Fallstrick, diesen Geheimdienst Verfassungsschutz zu nennen, der bis 1990 allerhöchstens 
Grundgesetzschutz hätte genannt werden können. Da aber das GG seit 1990 rechtsungültig ist, ist 
auch diese Bezeichnung falsch und so ist dieser Geheimdienst nichts weiter als eine Unterabteilung 
von CIA und NSA.

Und ja, ein Staat kann sich nur immer selbst entrechten, nämlich, in dem er seine grundlegende 
Aufgabe/Pflicht nicht erfüllt. 

Hier wiederhole ich mich heute doch, denn der Staat in einer Volksherrschaft ist der einzelne 
Mensch in der Gesamtheit der Staatsangehörigen und der deutsche Staat, also die Reichs- und 
Staatsangehörigen erfüllen ihre oberste Menschenpflicht nicht. sie nehmen ihre selbstbewusste 
Eigenverantwortung nicht auf, um ihr oberstes Menschenrecht, die Würde des Menschen zu 
schützen, obwohl gerade das im Art. 1 GG steht, dass die Menschenwürde unverletzbar, also heilig 
wäre.  

Lässt das nicht erkennen, dass das GG schon im Art. 1 scheinheilig ist? 

Die Bösen, die in diesem Geheimdienstbericht genannt werden, zielen dabei wissentlich darauf ab, 
wesentliche Verfassungsgrundsätze außer Geltung zu setzen oder die Einrichtungen des Staates 
erheblich zu beeinträchtigen. 

 

Das Grundgesetz wurde in seiner Gänze am 17.7.1990 durch die Aufhebung des Art. 23 a. F. 
außerkraftgesetzt. Der verfassungsgebende Kraftakt in der Präambel ist erstunken und erlogen. Das 
GG wurde also vom Volk nicht zu Verfassung erhoben. Wie kann da irgendjemand aus welchem 
Grund auch immer, Verfassungsgrundsätze außerkraftsetzen? Doch nur, in dem man verhindert, 
dass das deutsche Volk sich eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung 
schafft. Es sind also die Akteure, letztendlich die Geheimdienstler und ihre Hintermänner (die 
wichtigen Männer) selbst, die in diesem Bericht angeprangert werden, wenn man es denn 
wahrheitlich erkennt. 

Ja und die Funktion des eigentlichen deutschen Staates wird von diesen Akteuren weiter 
handlungsunfähig gehalten, woran dann aber doch wieder der deutsche Michel schuld ist, weil 
dieser es zulässt und lieber gegen Corona und Habeck Winter zieht, anstatt die abertausenden 
Dinge, die in unserem schönen Heimatland in Schieflage geraten sind, mit einer wahrhaften 
Verfassung wieder aufzurichten. 

 

Und ja, ich bin wieder darauf angewiesen in diesem Punkt auf die Russische Föderation zu 
verweisen, auf Kuba zu verweisen und auf viele andere Staaten, die in der letzten Zeit ihre 
Verfassungen erneuert haben oder gar neue Verfassungen vom Volk in Kraft setzen ließen.

 

Demokratisch legitimierte Repräsentanten sind volksherrschaftliche Vertreter des Volkes aber nicht 
Vasallen der selbsternannten Herren der Welt, die das Regime der USK „zieren“. Man braucht diese
Zier nicht verächtlich machen, sondern im Gegenteil, volksherrschaftlich handeln um diese 
goldenen Putten in den Abfall der Vergangenheit zu entsorgen und das mit vernunftbegrenzter 
Gewalt. 

Und ja, wenn, dieser Geheimdienst bei diesem ganzen Lug auf den Begriff Rechtsstaatsprinzip 
kommt, dann sollte sich dieser doch einmal unbedingt darum kümmern, was dieses Prinzip 
eigentlich bedeutet, um es nicht weiter zu verletzen und sich damit nach den Vorschriften des 
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Völkerstrafgesetzbuches haftbar macht. 

 

Ach Mensch Opelt, seufze ich, wenn ich das höre, dass die Gerichte derzeit an einer massiven 
Überprüfungsschwäche leiden. 

Ja wie können denn diese Gerichte, die nichts weiter sind als Ausnahmegerichte, denn tatsächlich 
prüfen, was Gehauen und Gestochen ist? Da müssten sich doch die Herrschaften, die sich an den 
Gerichten tummeln, selbst auf die Anklagebank setzen, wobei ich traurig auf die vielen 
Justizsekretäre (meist weiblich) schaue, die zumindest versuchen, wenigstens das Recht was zur 
Verfügung steht, einzuhalten und nicht wie mancher Richter ganze Normenketten verletzt, um auf 
den „richtigen“ Urteilsspruch zu kommen. Wenn dann ein solcher Richter dann auch noch „Im 
Namen des Volkes“ seine Entscheidung verkündet, dann darf er sich doch auch nicht wundern, 
wenn er Nazi, also Na  tional  zi  onist genannt wird. 

 

Nun gut, da bleibt die Frage, ob sie tatsächlich Zionisten sind, wohl weder Fleisch noch Fisch und 
es ihnen dann Wurst wird, was der Delinquent vorträgt. Wurst kann es einem solchen 
Ausnahmerichter nur sein, wenn das Volk nicht mit guten Denken zusammensteht, um diesen 
Ausnahmerichtern entgegenhalten zu können.

 

Und ja, da kommen wir gleich zum Boykott der „Rundfunkgebühren“ und der „Habeckumlage“, zu 
denen aufgerufen wird. wenn der Aufrufer gegen solche einzelnen Schieflagen aufruft ohne den 
klaren rechtlichen Hintergrund aufzuzeigen, warum diese Maßnahmen zu ächten sind, dann ist der 
Aufrufer ein Blender. Und solche Blender werden zu Nepper, Schlepper, Bauernfängern (NSB), 
wenn sie die Menschen in ihrem berechtigten Zorn abzocken, um angeblich den Widerstand 
finanzieren zu können, sich aber das Abgezockte in die eigenen Taschen stecken, um davon selbst 
zu leben und das Abzocken weiter zu finanzieren. Dann werden sie zu solchen Führern wie die 
Kommissarischen Reichskanzler, Exilkanzler, zu Führern der Selbstverwalter, zum Sürmeli und 
letztlich auch zum Querdenkerführer namens Ballweg, der allein, weil er vom Abgezockten kein 
„Schutzgeld“ bezahlte, im Stammheim eingeknastet wurde. Selbst eine zweite Anhörung gegen die 
Untersuchungshaft hat Ballweg keine Freiheit gegeben, denn die BRiD Verwaltung beharrt auf 
einen sechsstelligen Betrag, der ihr als Schutzgeld zustehen würde. 

 

 

Genau gegen diese NSB, nichts weiter als Kriegsgewinnler, braucht das Volk, die Menschen, 
wahrhaftes Wissen um nicht auch noch auf diese Halunken hereinzufallen, sich auch noch von 
diesen Kriminellen abzocken zu lassen. Die NSB haben also tatsächlich keinen 
elaborierten/hochentwickelten Plan zum Umsturz und es darf, wenn man vernunftbegabt ist, keinen 
Umsturz geben, sondern eine Aufrichtung eines Darniederliegenden! Darniederliegend, eben die 
Herrschaft/Souveränität des Volkes. 

Ja, die Staatsmacht, die zur Ausführung an Vertreter des Volkes gegeben wird, also an eine 
Regierung, kann in einer Volksherrschaft nicht die existentiellen/lebenserhaltenden Bedürfnisse des 
Volkes einschränken oder gar ganz vorenthalten. Wenn man aber dabei auf 1917 nach Russland 
schaut, und dort die Losung „Brot, Land, Frieden“ leuchten sieht, dann erschrecke ich. Denn solche 
Losungen wurden doch nur erstellt um Papageien plärren zu lassen, genau wie zur Französischen 
Revolution die Losung „Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit“ [Wer regiert die Welt/Des Griffin S. 256]. Was 
war denn nach 1917 in Russland? Wurden die Bauern nicht enteignet, in dem man sie in Kolchosen 
zwang und damit die selbstbewusste Eigenverantwortung zerstörte, die es brauchte um das Land 
bestmöglich zu bestellen? Erging es den Mittelständlern und Handwerkern nicht ebenso, wo doch 
gerade der Mittelstand neben Bauern und Handwerkern die wichtigste Schicht in einer Gesellschaft 
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ist. 

Wurde das alles nicht in der DDR wiederholt? Kurz nochmal nachgedacht, um hier nicht 
durcheinanderzukommen. Die Enteignung der Kriegsverbrecher und die 
Verstaatlichung/Verallgemeinerung der Grundlagenindustrie war sehr wohl richtig, aber die ganze 
andere Wirtschaft nach stalinistischem Vorbild abzuwürgen, war im Grunde genommen der Anfang
vom Ende des stalinistischen Kommunismus, nicht aber des chinesischen Kommunismus mit der 
dreifachen Losung „eines selbstbestimmten Chinas, der Gleichberechtigung der Menschen und ein
Leben ohne Not.“, denn ein selbstbestimmtes China bedeutet, die Selbstbestimmung des 
chinesischen Volkes auf einen höchstmöglichen gemeinsamen Nenner einer Verfassung. Die 
Gleichberechtigung bedeutet die wahre Gleichheit vor dem Gesetz und nicht die Gleichheit im 
Können, Tun und Haben, denn das funktioniert nicht, weil ein jeder Mensch ein Einzelwesen ist, 
was aber in der marxistischen Lehre nicht berücksichtigt ist. Und jawohl, ein Leben ohne Not, 
woran China sehr erfolgreich arbeitet. Denn ein Leben ohne Not braucht keine Wohlfahrt, worüber 
bereits der Gelehrte Johann Heinrich Pestalozzi folgend meinte: „Wohltätigkeit ist das Ersäufen 
des Rechts im Mistloch der Gnade.“

Da hat Frau Henn etwas im Hinterkopf gestört, weil ihr die Formulierung „Verächtlichmachung von
Repräsentanten“ bekannt vorkam und kommt dabei auf eine willkürliche Regel der Hitlerschergen 
aus dem Jahr 1934. 

Oh ich bin der Meinung, da hat das Gewissen in der Verpflichtung auf die Wahrheit kräftig 
mitgeholfen, um diese Parallele ziehen zu können. und noch eins hat meiner Meinung nach 
mitgeholfen, die Esoterik, wenn vielleicht auch bei Frau Henn nur unbewusst, so doch zumindest 
aus dem Bauchgefühl heraus angestoßen. Letztendlich brauch esoterische Fähigkeit aber ein 
gewisses Grundwissen und das hat Frau Henn mit Sicherheit vor allem in wahrheitlicher 
Ausführung. 

Wenn man aber wie Frau Henn weiß, dass der Begriff demokratisch verzerrt wird, dann sollte man 
doch darauf hinweisen, was der Begriff tatsächlich bedeutet und vor allem, dass Volksherrschaft 
von Grund auf unmittelbar/direkt ist. 

Die Volksvertretungen also die sog. mittelbare/indirekte Demokratie/Volksherrschaft in den 
Parlamenten/Volksvertretungen, deren Gesetzgebungsbefugnis ist nur dafür da, den ständigen Lauf 
des Staates aufrechtzuerhalten, also Dinge zu regeln, für die eine Volksbefragung zulange dauert 
und nicht wichtig genug sind. Für die wirklich wichtigen Dinge wie eine Verfassung, die 
Zugehörigkeit zu einer internationalen Organisation, die Neuregelung der Staatsangehörigkeit, die 
Regelung eines Steuergesetzes, der Aufbau einer Armee und nicht zuletzt die nationale Währung 
sind durch eine Volksbefragung des gesamten deutschen Volkes zu klären. Solche Dinge aber waren
unter dem GG niemals vorgesehen und nach dem Rechtsungültig Werden des GG schon gleich gar 
nicht. und immer wieder kommt man bei der Lösung der vierfachen Wurzel auf die Lösung, dass in 
einer Volksherrschaft das Volk über sein leben zu bestimmen hat und nicht irgendwelche 
Ausschüsse oder Institute mit ihren Experten. Dann braucht der Souverän/Herrscher/Volk keine 
direkten/unmittelbaren Forderungen mehr zustellen, denn diese sind mit einer Verfassung geklärt. 

Es braucht dann auch keine demokratische Demut der Regierenden, um die Entscheidung des 
Volkes anzuerkennen, denn die Vertreter des Volkes in den Parlamenten sowie auch die 
Regierenden, werden per Verfassung verpflichtet, die Aufträge und Weisungen der Wähler 
bestmöglich zu erfüllen und haben dafür regelmäßig Rechenschaft abzugeben, da sie ansonsten von 
ihren Wählern aus ihren Stellungen zurückgerufen werden. 

 

2.1.3 Mit Steuergelder finanzierte Realsatire

 

Auch dieser Artikel von Frau Dagmar Henn, der am 13.8.2022 erschien, zeigt Wahrheiten auf, die 
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aber leider auch über Fallstricke stolpern. Wenn man das Handeln der BRiD Verwaltung Realsatire 
nennt, meine ich, müsste der Zusatz „zynisch“ aber wenigstens bösartig hinzugefügt werden.  Was 
dabei aber gar nicht stimmt ist, dass diese Satire durch Steuergelder finanziert ist. Ich möchte hier 
nicht schon wieder über den Staat ausführen, aber Steuern sind nun einmal öffentlich rechtliche 
Abgaben, die einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage bedürfen. Das was in der 
heutigen USK gefordert wird, sind daher nichts weiter als Schutzgelder. 

Bin ich hier evtl. ebenso empfindlich wie Leut Habeck, wenn diesem bei Twitter widersprochen 
wird? Beruht meine Empfindlichkeit auf meiner rotzigen Querulanz? Nein, denn es muss klipp und 
klar sein, was Gehauen und Gestochen werden soll, denn ansonsten gibt es kein wertvolles Torf, 
sondern man versinkt in dem Morast, dem geistigen.

Ja, es ist tatsächlich wahr, was Frau Henn schriebt, die USK geht wirtschaftlich in die Knie und 
dass, weil die wertschöpfende Arbeit Rohstoffe bedarf, die allesamt eingeführt/importiert werden 
müssen, um daraus Waren zu produzieren, die dann exportiert werden können. da aber aufgrund des
Wirtschaftskrieges, den der Westen angetreten hat, die Preise nicht nur für Energie in 
schwindelerregende Höhen steigen, können die Waren  mit ebensolchen Preisen nicht mehr 
abgesetzt werden., da sie im internationalen Vergleich vor allem zur USA nicht mehr 
konkurrenzfähig sind. Das ist eben der Unterschied zwischen freier Marktwirtschaft und einer 
Marktwirtschaft auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil. Wenn die US Wirtschaft nicht mehr 
richtig läuft, dann heißt der „Slogan“ von Trumpi verkündet „Amerika first“ und dieser Slogan wird
inzwischen von Biden übernommen, um damit durch den USI den Rest Westeuropas doch noch 
dem Morgenthauplan auszuliefern, was heißt, diesen Teil der Welt zu einem reinen Absatzmarkt für 
die US imperialistische Wirtschaft zu machen. Was aber wiederum vom USI sehr kurz gedacht ist, 
da es nicht lange dauern wird, dass Westeuropa finanziell nackig dastehen wird und die andere Welt 
sich nicht mehr dem Buchgeld Dollar aufbürden lässt und dadurch die Dollarblase endgültig platzt. 

Jeder, der sich bis dahin aus dem unsäglichen Schneeballsystem des Profits nicht befreit hat, wird 
mit dieser Blase genauso zergehen. 

Es gibt aber inzwischen reichlich Staaten in der Welt, die sich gegen das Platzen der Dollarblase 
absichern und das in verschiedenen Wirtschaftsorganisationen wie der Shanghaier Organisation 
für Zusammenarbeit, der BRICS-Staaten, die Eurasische Wirtschaftsunion. Da könne die sog. 
G7 Staaten zappeln wie sie wollen, sie werden diese Staaten nicht mehr in ihr 
Betrugssystem zurückziehen können. 

Oh nein, man kann tatsächlich von Praktikanten, die bei Habeck angestellt sind, nicht erwarten, sich
in den entsprechenden Wirtschaftsstatistiken auszukennen, was aber diesen Praktikanten 
abgesprochen werden muss, ist, dass sie Ministerielle wären. Denn auch hier gilt der öffentlich 
rechtliche Grundsatz auf einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen Grundlage, da ein Ministerium 
eine öffentlich rechtliche Dienststelle ist und so die Dienststelle von Habeck höchstens als 
Wirtschaftsverwaltung der USK bezeichnet werden kann und das ganze Gebilde als eine Gruppe 
bezeichnet, Habeck zum Gruppenführer (eine Art General) werden lässt und er als solcher 
mitnichten „unser“, zumindest nicht mein Minister ist. 

Warum muss es die Zukunft zeigen, ob an dem Wirtschaftskrieg, der vom Westen eröffnet wurde, 
Russland oder das neue Reich/EU zugrunde geht? Wäre es dem Michel nicht gelegen, nicht 
unterzugehen? Sollte der Michel daher endlich wieder seine selbstbewusste Eigenverantwortung 
aufnehmen, sich daher tatsächlich wieder zu einem vernunftbegabten deutschen Volk mausern und 
seine Herrschaft/Souveränität wieder in die eigenen Hände zu nehmen? Das wäre doch mal ein 
Coup?

 

 

2.2 Versuch des Überblicks
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Es bleibt dabei, es braucht einen harten Schnitt, denn es wird keine sanfte Verbesserung mit 
Reformen geben. Das möchten die Zionisten zwar gern und haben darauf ihre Schrittfolge 
ausgerichtet – zwei Schritt vor, einen zurück und mit jeder Schrittfolge einen Schritt weiter. Auch 
Scholz und Baerbock gehören in diese Schrittfolge und Merz steht schon für den nächsten Schritt 
bereit. Dass man mit Scholz wohl nur mittelfristig weitermachen wollte, war mir schon lange klar, 
aber inzwischen müsste es auch dem letzten klar sein, so wie dieser samt seiner Partei per 
Mainstream in den Misskredit gebracht wird. das neueste Husarenstück dazu gab es im 
Kanzlerbunker bei einer sehr beachteten Pressekonferenz. Da hat doch der nicht allzu beliebte 
Palästinenserpräsident Abbas einen Eklat von allerbester Güte hingelegt. Er hat die Mord- und 
Brandschatzung, einer der bekanntesten von Deir Yasir unter Führung von Begin, an den 
Palästinensern, die Nakba als Holocaust bezeichnet. Weil Scholz so perplex war, hat für ihn sein 
Sprecher die Konferenz sofort beendet. Oh welch ein Unding, hätte doch Scholz Abbas hochkantig 
hinauswerfen müssen, was dann auch der Zentralrat der Juden bemängelt hat und Merz in dessen 
Spur war. Der Sprecher Hebestreit hat dann die Schuld auf sich genommen, denn durch den 
schnellen Abbruch der PK hat er Scholz die Möglichkeit genommen, selbst zu handeln.  So ein 
Guter, der Hebestreit, hat er doch bei weitem mehr Redegewandtheit als Scholz und wahrscheinlich 
auch mehr Verstand, leider aber ebenso wenig Vernunft wie Scholz. 

Macht aber nichts, hat doch Scholz sein „inakzeptabel“ nicht weinerlich, sondern hart 
ausgesprochen. Eine wahrlich heikle Angelegenheit, sich darüber auszulassen, aber ich sehe in 
Abbas keinen allzu ehrlich und aufrichtigen  Vertreter der Palästinenser, sondern eher einen NSB, 
der sich sein Leben schön macht auf Kosten anderer. So kann der Vergleich der wahrlich 
verbrecherischen Nakba, die dem palästinensischen Volk durch die Zionisten aufgezwungen wurde 
und wird, nicht mit dem Mord der Juden durch die Hitlerfaschisten verglichen werden. Ja, 
deswegen hier wieder das jüdische Sprichwort „In der Erinnerung liegt die Vergebung.“ und von 
mir erweitert, wenn denn in der Erinnerung die Wahrheit liegt. Wozu der Holocaust von den 
Zionisten benutzt wird, lassen wir uns doch nicht zum ersten Mal von einer ehemaligen israelischen
Ministerin erklären. 

 

Und was ist mit dem Außenchef der USK? Leut Baerbock hat sich wieder einmal selbst einen 
gegeben, als es in New York bei einer Rede die bärische Zicke als Bock gab. Da hat es doch 
tatsächlich versucht auf den Schwingen der Philosophie zu reiten und dann gleich noch auf viel zu 
großen, ohne auf diesen richtigen Halt zu finden.

 

 

Den Ausdruck „Denken ohne Geländer“ hat es von der Philosophin Hannah Arendt (1906-1975) 
genutzt und ist dabei selbst abgestürzt. Also braucht man zum Denken ein Geländer, was für mich 
wahrheitliches Wissen darstellt um dann mit dem Können das Wissen anzuwenden, Verstand 
erreicht. diesen Verstand dann mit Tugend/edlem Handeln angewendet, ergibt die Vernunft und 
umso erfahrener man beim Denken mit Geländer wird, umso reiner wird die Vernunft, die man 
besitzt. Denken ohne Scheuklappen und ohne Brett vorm Kopf.

Es wird wohl einige Zeit im Leben des Menschen kosten, den Zustand der reinen Vernunft zu 
erlangen, aber damit wird man zu einem weisen Menschen, was ein Großteil dieser Art von 
Lebewesen nicht schafft und sogar dem Unglück verfallen, sich zum Unmenschen zu entwickeln. 

 

Und dann kommt nochmal Frau Dagmar Henn mit einer Übersicht zum Beschuss auf das AWK 
Saporoschje. Hat die Ukraine den Krieg verloren? Was ist denn die Ukraine? Ganz klar russisches 
Grenzland, seit dem sich die Fürsten der Kiewer Rus über die Erbfolge im heutigen Moskau 
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sesshaft gemacht haben, dass aber die Kiewer Rus der Ursprung Russlands, also dem heutigen 
russischen Grenzland war und ist, dem hat sich sogar der Kiewer Spaßmacher verschrieben. Man 
stelle sich vor, dieser Spaßmacher, eigentlich Halunke, ist sich nicht zu blöd, sich als Nachfolger der
Kiewer Rus, also als einen Russen zu bezeichnen. Das ist wohl doch Denken ohne Geländer, 
abgestürzt in die Lächerlichkeit, wenn es denn nicht so kriminell wäre. 

Denken mit Geländer muss man Leut Kissinger zugestehen, aber leider ohne Vernunft. Kissinger 
will nichts weiter als die Aufrechterhaltung des Kiewer Regimes, denn man will die Ukraine in den 
Krallen behalten und nicht verlieren wie die Russische Föderation im Jahr 2000 und inzwischen 
Weißrussland, weil dem Lukaschenko das Eisen des Westens zu heiß geworden ist und er sich 
inzwischen darauf besonnen hat, dass auch das weißrussische Volk zum russischen Volk insgesamt 
gehört. Kissinger hat verstanden, dass die Macht des USI inzwischen so geschwunden ist, dass sie 
nicht mehr ausreicht unmittelbar den Sieg davon zu tragen, im Gegenteil, die Bevölkerung der 
westlichen Welt aufsässig werden kann, weil sie den sozialen Druck, der derzeit aufgebaut wird, 
nicht mehr aushalten kann. Man kann nur hoffen, dass die Menschen nicht zur Revolte ausschreiten,
sondern mit einem Rest an Vernunft den zivilen Weg zum Besseren finden. Das will wohl der 
deutsche Mainstream und das Regime nicht, denn der Mainstream meint, dass sich die Gegner im 
russischen Grenzland gegenseitig den Beschuss des AKW vorwerfen. Wenn jetzt ein Großteil der 
Öffentlichkeit vor den Vereinten Nationen inzwischen die Darstellung der russischen Regierung für 
glaubhaft halten, dann doch auch deshalb, weil seit ca. einem knappen halben Jahr das AKW durch 
das russische Militär besetzt wurde, um terroristische Kräfte davon abzuhalten, radioaktives 
Material zu plündern, um daraus schmutzige Bomben zu bauen oder gar wie es der Spaßmacher 
vorhatte, richtige Atombomben.

Und jetzt sollen die Russen ihre eigenen Truppen im AKW beschießen? Und jetzt sollen die Russen 
ihr eigenes Volk mit einem zweiten Tschernobyl bedrohen? Das glaubt man wohl doch nicht. wenn 
das aber dem Regime der USK egal ist, dann haben sie tatsächlich nichts aus Tschernobyl und aus 
Fukushima gelernt. Na ja und der deutsche Michel wird halt einfach nicht mehr in den Wald gehen 
um Pilze zu suchen.

 

 

3. Sammelsurium

 

Und immer wieder keine klare Linie, deshalb wachsender Irrsinn in der USK.

Da gibt es doch tatsächlich noch Gaskraftwerke, die zur Stromproduktion betrieben werden, obwohl
das ja schon lange ein Tabu sein sollte. Das GKW in Lingen im schönen Emsland, in dem ich selbst 
schon einmal war, um für einen Tiefbaubetrieb ein Autobahnbrückenbauwerk, das völlig allein ohne
Anbindung mitten in der Natur stand, vom Baumwachstum zu befreien, denn diese Bäumen würden
mit ihrem Wurzelwerk den Untergrund des Bauwerkes angreifen. Ja tatsächlich, da standen 
Autobahnbrücken im Rohbau ohne Straßenanbindung mitten in der Landschaft, ein unwirkliches 
Bild. 

Aber jetzt zurück zum GKW, das Strom produziert und zwar aus Erdgas. Und was passiert mit 
diesem Strom? Er wird nach Frankreich exportiert, fast genauso unglaublich wie die Brücken mitten
in der Landschaft. Und alles nur, wegen der Kriegstreiberei des Westens. 

 

Nun soll sogar die Nordstream 1 vom 31.8. bis zum 2.9. ganz stillgelegt werden, weil endlich die 
nächste Turbine aus einer Verdichtungsstation gewartet werden muss. Dabei ist es noch unklar, ob 
diese genauso wie die erstere ausgebaut werden muss, um sie evtl. zu reparieren.

Es wäre kein Problem, wenn die erstere bereits wieder an Ort und Stelle wäre. Diese ist aber nach 
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wie vor in der BRiD, weil entsprechende Unterlagen der Reparatur und somit zur Garantie fehlen. 
Ohne diese Unterlagen die Turbine einzubauen, würde jegliche Haftung für die Fa. Siemens 
aufheben. 

So dumm sind aber die Russen nicht. dumm genug dafür der Michel, der sich weißmachen lässt, 
dass alles an Russland liegt und wegen Boshaftigkeit kein Gas mehr fließen lassen will. Warum soll 
der Russe mehr Gas fließen lassen, als bestellt und bezahlt ist, wenn er inzwischen über 330 
Milliarden US Dollar im zuge der Sanktionen geraubt bekam, weil man entsprechende Gelder in der
westlichen Bankenwelt eingefroren hat. dass der Russe sehr wohl gewillt ist, mehr Gas nach 
Westeuropa zu liefern, wenn es denn bestellt und bezahlt ist, sieht man daran, dass über die 
Türkisch Stream Ungarn kurzfristig erhöhte Gasmengen bezieht. Soll nun ungarisches Gas, dass 
eigentlich aus Russland ist, die deutschen Kriegstreiber vor dem Zorn des Volkes schützen?

 

Ein weiterer Irrsinn und Aufbau von Lug und Trug ist die Katastrophe, die die Natur in und um die 
Oder zerstört. Ende Juli  waren die ersten toten Fische in der Oder festgestellt worden, aber erst im 
August wurde es den deutschen Stellen offensichtlich, dass etwas nicht stimmt und man beschwert 
sich noch heute, dass die Polen mit Informationen zurückgehalten hätten, da ja auf deren Gebiet das
Fischsterben begann, was sich aber mit dem Wasserfluss, der noch vorhanden ist, flussabwärts 
fortgesetzt hat und erst dann die deutschen Verwaltungen aufschreckte. Gifte hätte man im Wasser 
festgestellt und dabei in hoher Konzentration Quecksilber; so wurde es zumindest am 12.8. 
berichtet. Quecksilber in hoher Konzentration? Verdünnt mit dem ganzen Flusswasser und dann 
trotzdem noch tödlich für die Fische? Bekommen die Menschen, die es nicht anders finanzieren 
können, nicht noch heute quecksilberhaltiges Amalgam in die Zähne gepresst? Sicher ist, dass 
bereits geringste Mengen an Quecksilber die Gehirnfunktionen des Menschen blockieren und 
zerstören.  Und jetzt stelle man sich eine hohe Konzentration Quecksilber im Oderwasser vor, die 
die Fische über die Kiemen in den Blutkreislauf in das kleine Hirn eines solchen Tieres bekommen. 
Damit könnte die Zeit in Verbindung mit dem Weg, den das vergiftete Wasser zurücklegt, 
begründen, in der es die Fische erst in Polen und dann später auf deutschem Gebiet tödlich 
erwischte. 

Aber halt, das Problem Quecksilber ist nicht allzu gut, um auf das große Tablet gebracht zu werden,
denn man gibt sehr wohl die Milliarden, die man eigentlich nicht hat, für den Krieg aus und nicht 
für eine gesunde Natur und darin die Menschen ohne Amalgamzahnfüllungen. Also was passiert? 
Die Berichterstattung lässt nach und nach das Quecksilber aus den Meldungen verschwinden, 
ersetzt die Giftigkeit des Wassers erst mit Salz um dann später auf die Idee zu kommen, Algen die 
Schuld daran zu geben. Algen, die ganz und gar nicht in einem gesunden Flusslauf zu finden wären,
denn diese brauchen „brackiges“ Wasser, was bedeutet, dass das Süßwasser mit Salz angereichert 
sein muss, was ja wieder mit der Salzbelastung zusammenpasst, um dann im Zusammenhang mit 
der erhöhten Wärme die Algen gedeihen zu lassen. Algen gedeihen bedeutet wiederum, dass 
überhaupt erst einmal solche Algen im Fluss vorhanden sein müssen. Wie lang also muss das 
Oderwasser im Salzgehalt so hoch verunreinigt sein, dass Algen, die eigentlich nicht in Flüssen 
vorkommen, den Weg aus den Rändern der Meere z. B. Flussmündungen in den Oberlauf wie hier 
in der oder zu kommen? Kann dabei evtl. der Schiffsverkehr geholfen haben, an dessen Rümpfen 
solche Algen haftenblieben und flussaufwärts geschafft wurden? Wie aber konnten sich diese 
geringen Mengen an Algen im Flusslauf halten? Nun gut, es gibt noch immer irgendwo Buchten 
und Schilfgürtel oder ähnliches wo Algen hängenbleiben können. Aber wie kann Salz so dauerhaft 
im Fluss verbleiben, dass es das Algenwachstum so beschleunigt, dass die Algen den Tod einer 
solch riesigen Menge (immerhin inzwischen schon 160 Tonnen) von Fisch geben kann? Schier 
unglaublich, ein Blick auf die Blaualge, eine Verwandte der beschuldigten Alge in der Oder. 

Zu DDR Zeiten lief ungeklärtes Abwasser in die vogtländische Talsperre Pirk was die Blaualgen im 
Sommer immer wieder zur Last werden ließ. Tote Fische gab es aber nicht, den Menschen wurde 
aber das Baden verboten, zumindest an den Stellen, wo die Algen auftraten. Im Fluss der die 
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Talsperre speist, die Weiße Elster, ist von den Algen weder vor oder nach der Talsperre etwas 
vorhanden. Wie also kann eine Schwester der Blaualge die Oder so langanhaltend verseuchen? 
Wohl kaum möglich. Die Schwester der Blaualge, die Goldalge, wird in dem einen Artikel des 
Mainstream als nicht schädlich für den Menschen bezeichnet und deswegen, obwohl das 
Fischsterben allgegenwärtig ist, Entwarnung gegeben. In einem anderen Artikel vom 19.8. klingt es 
aber wieder ganz anders. Eine  Wissenschaftlerin eines Institutes aus Wien wurde eingeschalten, da 
dieses Institut entsprechende Geräte hätte, um sich mit den Algen auseinanderzusetzen und es wird 
berichtet, dass die Auswirkungen auf den Menschen noch völlig unklar wären. Was soll das ganze 
Gewäsch, mit dem letztendlich der eigentliche Schadenverursacher das Schwermetall Quecksilber 
aus den Köpfen der Menschen geholt werden soll. Aus den Köpfen gedanklich gesehen, den was an 
Quecksilber tatsächlich in den Köpfen der Menschen ist, behindert das Denkvermögen und das ist 
wieder gut für den Nutzen der selbsternannten Herren der Welt. 

 

Zu Informationsterroristen und Kriegsverbrechern erklärt eine schwarze Liste des Kiewer Regimes 
Menschen, die das Handeln der faschistischen Truppen nicht in Ordnung finden.  Dabei müssen 
jene noch gar nicht einmal russlandfreundlich sein, sondern sie müssen nur eine Stellung innehaben,
mit der sie sehr viele andere Menschen erreichen können. 

So stehen u. a. US amerikanische Geheimdienstler auf dieser Liste, so auch Scott Ritter, der als US 
Geheimdienstoffizier in der Sowjetunion Dienst tat, der inzwischen des Öfteren bei RT deutsch 
veröffentlicht; aber auch Dr. Wolfgang Bittner, der über diese Ungeheuerlichkeit berichtet. 

Na ja die schwarze Alice, die auch auf dieser Liste steht, ist ja schon öfters mit ihren menschlichen 
Wunderlichkeiten aufgefallen. 

Was aber der Nützenichts von der SPD auf dieser Liste sucht, ist mir dann doch fraglich. 

 

Schwarze Listen gibt es die nicht überall, wo man sich über die Menschlichkeit hinwegsetzt? Ist es 
eine Verschwörungstheorie, dass es ellenlange Listen in den USA gibt, auf denen Menschen stehen, 
die bei beginnenden Unruhen zu internieren sind? Wurde nicht schon im 2. Weltkrieg mit solchen 
Listen in den USA eine Vielzahl von Menschen interniert, denen man wegen ihrer Herkunft nicht 
traute, denen man wegen ihrer ideologischem Bekenntnis nicht traute? Wurde nicht auch im 
Hitlerregime mit solchen Listen gearbeitet, erst bei der Machtübernahme um unbequeme ehrlich 
und aufrichtige Menschen wegzusperren und dann sogar beim sog. Röhm Putsch, um 
Machtkonkurrenten auszuschalten? So gibt es diese Listen mit Sicherheit auch, die die USK 
Verwaltung führen, um unbequeme bei Unruhen gezielt wegsperren zu können. 

 

Sind jene unbequem, die nun die Braunkohlenkraftwerke wieder in Gang schmeißen? Braunkohle, 
tatsächlich ein fossiler Energieträger, der zwar Kohlensäure (technischer Begriff Kohlendioxid) 
gebunden hat, diese wenn frei wird, aber neuen Pflanzen Nahrung gibt. Die eigentlichen 
Schadstoffe, die bei der Verbrennung von Braunkohle frei werden, interessiert die BRiD Verwalter 
aufgrund ihrer Kriegstreiberei überhaupt nicht, die Stickoxide bis hin zu Schwermetallen wie 
Quecksilber. Quecksilber, das schon in geringsten Mengen als Schadstoff bezeichnet wird und 
deswegen Krematorien spezielle Abgasfilter einbauen müssen, um die geringen Mengen aus den 
Amalgamfüllungen der Zähne aus dem Abgas herauszufiltern. 

Und jetzt wird Quecksilber, das anfangs als Hauptursache beim Fischsterben in der Oder angeführt 
wurde, wieder aus den Berichten über das Dilemma in der Oder herausgefiltert und 
todgeschwiegen. 

 

Ja, die Deutschen und die Polen, da haben sie ein Dilemma, was aber jene Deutschen und Polen 
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nicht mehr haben, die im russischen Grenzland „eliminiert“ wurden.

Da schreibt doch der Mainstream immer, dass die bösen Russen Zivilisten umbringen würden; und 
jetzt stimmt das auch noch?

Na ja, nicht ganz so. da sind doch tatsächlich einige dem Kiewer Schlachtruf gefolgt um die Russen
in den Pazifik zu treiben. Schlecht geplant, wenn man sich auf die Seite derer stellt, die 
Kanonenfutter brauchen, um daraus Profit zu gewinnen. 

Wenn man dann vom russischen Außenministerium erfahren kann, dass  dieses seinen Gegenpol in 
den USA warnt, weiter so zu machen und es deswegen zum Abbruch der diplomatischen 
Beziehungen kommen könnte, wird fraglich, warum die russische Regierung den Deutschen nicht 
klar aufzeigt, was denn tatsächlich gehauen und gestochen ist, worum es geht in der Deutschen 
schönen Heimatland. Ja, einfach ganz klar, die Russen halten sich an verbindliches Völkerrecht, sie 
mischen sich nicht in die inneren Angelegenheiten anderer Staaten ein, außer sie werden von den 
Staaten selbst darum gebeten, also den Staatsangehörigen, den Menschen. Dann leistet Russland 
sehr wohl internationale Solidarität, wobei aber das verbindliche Völkerrecht nicht außeracht 
gelassen wird. 

 

Verbindliches Völkerrecht, das Freiheit und Demokratie vorschreibt. Freiheit und Demokratie? Ist 
das nicht auch der Slogan der US Gewaltigen? Oh ja, Freiheit zu Tun und zu Lassen was man will 
und Demokratie in westlicher Prägung als Volksbeherrschung. 

Und genau dagegen hat die Volksrepublik China etwas. 

Zum ersten, weil es selbst keine solche Freiheit haben will und zum zweiten, weil es anderen 
Völkern hilft diesen US Slogan zu überwinden, um tatsächliche Freiheit und Volksherrschaft zu 
erlangen. Freiheit, die dazu dient, auf Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil zusammenzuleben, was
dem USI aber wiederum gar nicht gefällt. Umso mehr hat er etwas dagegen, da ihm auch die 
Kontrolle um seinen sog. Hinterhof (Süd-Mittelamerika und die Karibik) verloren geht.

Gerade Kolumbien hat durch sein Volk einen neuen Präsidenten aus seiner Mitte gewählt und es ist 
fraglich, ob der USI es dabei lässt. Es geht um Drogen, die vom USI gesteuert zu seiner 
schändlichen Finanzierung genutzt werden. Dabei aber Drogenbosse, die zu viel in die eigenen 
Taschen wirtschaften, ausschaltet. Oh welch ein Guter, der USI; er schaltet Drogenbosse aus. Ja 
aber nur die, die ihn bestehlen. So hat er auch weiterhin die Finger in seinem Hinterhof im Spiel, 
nicht nur in El Salvador und Ecuador, neinvauch  in Peru und dort wieder über seine Stellvertreter 
in der Opposition, die den volksherrschaftlich gewählten Präsidenten wegen seiner Standhaftigkeit 
Schwierigkeiten macht. 

Schaut man in die Verfassung von Peru, so ist das verfassungswidrig. Aber es gibt noch genug 
Augendiener, die irgendwelche Vorwürfe erfinden, um der wahren Freiheit und Demokratie zu 
schaden. 

Ja, es müssen klare Linien gezogen werden, die aber nur ein Volk in seiner Mehrheit im eigenen 
Staat ziehen kann. Erst wenn die Mehrheit der Völker weltweit diese klare Linie ziehen und sie 
auch verteidigen, wird es möglich sein, die Vereinten Nationen nach den Grundsätzen ihrer Charta 
zu führen. Bis dahin aber werden ohne solch klare Linien die Menschen immer mehr in die Enge 
getrieben, so wie man es gerade in der USK, die der Michel bewohnt, erkennen kann. 

 

Dann noch ein Blick in die USA, der schreckliche Vorfall, bei dem Salman Rushdie 
lebensgefährlich verletzt wurde. Ohne Zweifel hat der indische Schriftsteller die Werte der 
islamischen Religion beleidigt. Das aber stellt in der westlichen Welt ironische Vielfältigkeit dar 
und untersteht daher der Meinungsfreiheit dieser Welt. Meinungsfreiheit dieser Welt, wie das 
Ziegengedicht von Böhmermann gegen Erdoschan, die Freiheit einen Staatspräsidenten mit 
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niedrigster Art zu beleidigen. Dagegen die bildliche Darstellung gegen Zionisten auf der 
Documenta 2022 ein Unding, das nicht sein darf. Also sehr wohl eine sehr eingeengte Vielfalt nach 
Gutsdünken der selbsternannten Herren dieser Welt

 

 

Hallo Michel hier ein Sprichwörtliches aus der islamischen Welt, dass du dir doch einmal durch den
Kopf gehen lassen solltest: „Nicht der ist der größte Dummkopf, der nicht lesen kann, sondern 
jener, der alles was er liest für wahr hält.“

 

Ja Michel, ist Ursache des Übels bei allen Menschen, egal welcher Religion nicht 

Verstellungskunst, Starrsinn, Argwohn, Denkfaulheit und Angst vor den Neuerungen. 

Ja die Neuerungen einer noch nie dagewesenen Verfassung, die vom Volk eingesetzt wurde. Die 
Neuerung, die Wahrheit klar aufzuzeigen, wie man es bei RT deutsch, chinesische Staatszeitung, 
chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21, bei heise

Und vielen anderen erleben kann. 
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	Richtig wiederum ist hier die Bezeichnung Deutschland, denn das Gebilde BRiD befindet sich auf dem Gebiet der Heimat der Deutschen, wie sie Ernst Moritz Arndt in seinem Gedicht „Was ist des Deutschen Vaterland?“ und August Heinrich Hoffman in seinem Deutschlandlied beschrieben hat. der eigentliche deutsche Staat aber ist nur ein Teil in diesem Gebiet und inzwischen nur noch ein Restkörper, nach dem er nach WK1 & WK2 riesige Gebietsverluste hinnehmen musste. Dieser Restkörper, die vier Besatzungszonen, die wie Hund und Katz aufgrund ihrer Führer waren, wurden mit dem Grundlagenvertrag aneinandergekettet. Zum Grundlagenvertrag, der aus Bayern und dessen damaligen Chef Franz Josef Strauß bemängelt wurde und deswegen das GrundGesetzGericht seine Entscheidung 2 BvF1/73 aus dem Jahr 1973 abließ. Das 3 x G hat auch damals versucht den eigentlichen Status der West- und der Ostbesatzungszonen zu verschleiern, hat aber die Gebilde BRD und DDR letztendlich trotzdem zu dem gemacht, was sie tatsächlich waren, zwei Teile des nicht untergegangenen deutschen Staates Deutsches Reich. Und genauso hat das 3 x G zwar aufgezeigt, welche Staatsangehörigkeit die Bewohner des Ostens und des Westens hatten. Eben die des Deutschen Reiches im Jahre 1913 mit dem Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetz festgeschrieben und nach Untergang der Verfassung des  Deutschen Reiches durch den Thronverzicht der Reichsfürsten hat dieses positive Recht fortgegolten, wurde von den Hitlerschergen mit der Gleichschaltung der Länder mit dem Reich zum ersten Mal unterdrückt, woraus die heutige Verwaltung die fälschliche Bezeichnung Reichsbürger zieht, nach dem WK2 durch die Bereinigung desdeutschen Gesetz und Recht von hitlerfaschistischen Regeln durch alle vier Alliierten Besatzungsmächte wieder zu Geltung erhoben und erst 1999 , also 9 Jahre nach der vermaledeiten Wende, erneut mit einer willkürlichen Regel unterdrückt . und zwar durch die BRiD Verwaltung, die dem Rechtsstaatsprinzip nicht entspricht. Wenn dieser Restkörper des deutschen Staates, also die vier Besatzungszonen ohne Friedensvertrag als Deutschland bezeichnet wird, ist das wieder eine Verkehrung der Tatsachen. Denn dieser Begriff Deutschland beruht auf einem US-amerikanischen Besatzungsgesetz, dem SHAEF Gesetz Nr. 52, in dessen Art. 7 Abs. 9e folgend heißt: „ Deutschland“ bedeutet das Gebiet des Deutschen Reiches, wie es am 31. Dezember 1937 bestanden hat.“
	Wurde das alles nicht in der DDR wiederholt? Kurz nochmal nachgedacht, um hier nicht durcheinanderzukommen. Die Enteignung der Kriegsverbrecher und die Verstaatlichung/Verallgemeinerung der Grundlagenindustrie war sehr wohl richtig, aber die ganze andere Wirtschaft nach stalinistischem Vorbild abzuwürgen, war im Grunde genommen der Anfang vom Ende des stalinistischen Kommunismus, nicht aber des chinesischen Kommunismus mit der dreifachen Losung „eines selbstbestimmten Chinas, der Gleichberechtigung der Menschen und ein Leben ohne Not.“, denn ein selbstbestimmtes China bedeutet, die Selbstbestimmung des chinesischen Volkes auf einen höchstmöglichen gemeinsamen Nenner einer Verfassung. Die Gleichberechtigung bedeutet die wahre Gleichheit vor dem Gesetz und nicht die Gleichheit im Können, Tun und Haben, denn das funktioniert nicht, weil ein jeder Mensch ein Einzelwesen ist, was aber in der marxistischen Lehre nicht berücksichtigt ist. Und jawohl, ein Leben ohne Not, woran China sehr erfolgreich arbeitet. Denn ein Leben ohne Not braucht keine Wohlfahrt, worüber bereits der Gelehrte Johann Heinrich Pestalozzi folgend meinte: „Wohltätigkeit ist das Ersäufen des Rechts im Mistloch der Gnade.“

